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市民反映：
陈先生说，沙口路与农业路口向南

100米康晖美家花园小区已经两个月没
有物业了，垃圾成山。

记者核实：
5日下午，记者来到康晖美家花园。
小区共有10栋楼，几乎每栋楼前都

有四五米长的垃圾带，大袋小袋的垃圾
扔得满地都是，菜叶、鸡蛋壳等生活垃
圾裸露在外。

在最北面的两栋楼前，还搭有两个
鸡舍，养了十几只鸡。鸡舍旁边的小道
上堆满了落叶，还有烧过的痕迹。

“脏死了，都没办法住了，垃圾很长
时间没人清理。下雨还好，天晴时一刮
风更脏，垃圾袋乱飞。”住户李女士很生
气地说。

居民说，已经两个月没有物业了。

部门回复：
西彩社区回复说，由于各种原因居

民让物业撤出，由居民自己管理，其间，
院内物品经常被盗，部分居民开始拒绝
缴物业费，久而久之小区管理瘫痪。

4月 20日晚，社区曾召集居民选举
楼长，成立小区居民自治管理委员会
（一楼一人，共6人）。

小区共有 189户，20日到会只有 16
户，当晚推荐出6人，21日开始在小区内
的各个门洞进行公示 3天。22日，居民
刘世科反映推荐人中有两人不同意，经
社区了解，小区有三派势力相互抵触，
社区和民警出面调解。

十一前，社区出资3000余元将积存
垃圾、卫生死角清理干净。

随后与辖区垃圾清运公司联系，让
他们负责该小区的清扫保洁，此后两个
月的清扫保洁都一直保持着。但临时
管理委员会收不起来卫生费，清运公司
撤出，社区与民警都在积极想办法，争
取早日解决。 晚报记者 刘怡辰 文/图

市民反映：
张先生来电说，东风路与文博东路

交叉口的线杆快倒了，线杆下面已经被
挖空。

记者核实：
昨日上午，记者来到东风路与文博

东路交叉口。
线杆位于交叉口西北角处，被在此

施工的单位围在蓝色的围挡里面。

线杆倾斜约 60度，倾斜的方向面
向东风路，离东风路的人行道约有 2
米。

线杆比较破旧，上方的线被拉扯得
笔直，已经偏离原位置。整个线杆随时
都有倒掉的可能。

“我在这附近住，这个线杆看着
很危险，这要是倒下来可不得了，希
望赶快处理一下。”附近的住户张先
生说。

“前一段时间没这么倾斜，这几天
看着斜得更厉害了，这要是倒下来，多
危险呀，希望有关部门尽快整修一下。”
附近的商户王先生说。

部门回应：
随后，记者通过 12319建设事业服

务热线向有关单位进行反映，有关单位
均表示不是线杆的“主人”。

晚报记者 刘怡辰 文/图

市民反映：
昨日上午，刘女士说，沙口路111号

院的居民每天裹着两腿泥出入家门，院
里的老人孩子都不敢出门，稍有不慎就
会滑倒，弄得满身都是泥。平时上下班
身上沾满泥，连上班的心情都没有了，
整天可烦躁，眼看着天气越来越冷，温
度越来越低，一旦路面结冰，别说行人
难走，就连过往车辆也是畏惧三分。

记者核实：
随后，记者来到黄河路与沙口路丁

字路口。
刚走几步，鞋上沾的全是泥，再看

两条裤腿，星星点点，正准备拿纸清理
时，突然驶来一辆车，溅起的泥浆沾满
了鞋子、裤腿。

这时，一位过往居民说，你只是
路过这儿，我们每天在这样的环境
中生活，你看看整个路面没有一点
是干的。

“我每天都是穿着雨鞋上下班，到
单位了再换双干净的鞋子，同事经常
笑话我，说我又当泥浆工去了。”

这位居民说，自己就住在沙口路
111号院，院里居民对这个情况都非常
恼火，有的邻居受不了，一家人去外面
租房子住了。

部门回应：
昨天，记者联系到京沙快速工程

部。
一位姓熊的工作人员说，由于工程

施工，沙口路 111号院的这段路过往的
大型车辆比较多，路面曾经修整过，无
奈车辆碾轧，加上雨水天气多，修整的
路面很快又变得泥泞。

但是为了保证居民的日常出行，工
程部将安排具体人员先进行泥浆清理，
然后倒上混凝土盖板，使路面硬化，再
将靠围挡的一边铺设一条宽一米的人
行道，下午5点前完工。

郑州晚报 董艳竹 文/图

市民反映：
昨日，家住二环支路附近的陈女士

说，二环支路涵洞往东 100 多米，人行
道、慢车道上成了小商贩的专属摊位，
每天上下班高峰期经常堵车。每到过
年，二环支路水果批发市场都很堵，今
年再加上京沙快速通道工程施工，如果
再不治理，过年时想顺畅通过更难。

记者核实：
随后，记者来到二环支路，看到涵

洞一侧几乎被堵完，再往东 100多米南
侧的人行道上，水果、蔬菜、服装一应俱
全，俨然成了一个集贸市场，而慢车道

上的萝卜、白菜摆了一地。
“门前成了菜市场，看着不仅影响

店面形象，生意也受影响。”一个服装店
的老板说，小商贩占道经营最影响的就
是交通，每天堵车是很正常的事。

“我上次从这儿路过，一站路堵了
近一个小时，这段路啥时候走着顺畅了
才不正常呢。”一旁正挑选衣服的顾客
表示，到了年底，这段路肯定更不好走，
有关部门得尽快想办法治理。

部门回应：
昨日下午，记者联系到金水区南阳

路街道办事处。

该办事处党政办一位姓薛的主任
说，针对这个情况，近期专门开展过一
次集中整治活动，但是由于附近小商贩
的流动性极强，再加上京沙快速工程的
修建，车辆行驶过来比较慢，执法车辆
刚一露头，小商贩立即把东西装上车开
走，等执法人员离开后，小商贩又恢复
以往景象。

但此事会尽快向上级领导汇报，并
拿出具体的整改方案，下一步准备联合
多个部门共同治理，争取不让情况反
弹，并彻底解决此处小商贩占道经营的
问题。

郑州晚报 董艳竹 文/图
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